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ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Mag. Schweitzer 

an den Bundesminister für Unterricht, Kunst uns Sport 

betreffend Schulpartnerschaften mit Osteuropa 

Für die grundsätzlich zu begrüßenden Schulpartnerschaften mit 

Osteuropa wurde ein Sonderbudget zur Verfügung gestellt. 

Dafür sollen von dem zuständigen Beamten Prof. Dr. Dobart 

laufend neue Mitarbeiter aufgenommen werden, welche sich 

insbesondere durch eine rege Reisetätigkeit auszeichnen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen~ 

hang an den Herrn Bundesminister für Unterricht, Kunst und 

Sport nachstehende 

Anfrag 

1. Wieviele Mittel stehen für die Schul partnerschaften mit 

Osteuropa zur Verfügung? 

2. Mit wievielen Schulen gibt es derartige Schulpartner

schaften? 

3. Welche Schulen betrifft dies? 

. 4. Welche Akti vi täten wurden bis jetzt gesetzt und welche 

sind geplant? 

5. Wieviele neue Mitarbeiter wurden zur Betreuung dieses 

Projektes aufgenommen? 
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6. Welche Qualifikationen bringen diese Mitarbeiter für diese 

neue Aufgabe mit? 

7. Unter welchen arbeitsrechtlichen Bedingungen wurden diese 

Mitarbeiter aufgenommen? 

8. Welche Aufgaben haben diese Mitarbeiter zu erfüllen? 

9. Welche Reisen haben diese Mitarbeiter im Rahmen des ihnen 

übertragenen Aufgabenbereiches übernommen? 

10. Welchen Zweck hatten diese Reisen? 

11. Welche Ergebnisse brachten diese? 

12. In welchem Ausmaß mußten für dieses Projekt neue 
Büroeinr ichtungen , insbesondere EDV -Gerä te, angeschaf ft 

werden? 
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